

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Programme "Former ma génération-Gabon 5000"

La première cuvée compte 115 lauréats

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

DANS le cadre de sa composante 1 "initiation à l'outil informatique", le programme "Former ma génération-Gabon 5 000", dans lequel l'Agence du système des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) est impliquée pour son expertise, et Airtel pour son appui financier, a remis récemment à Mouila 115 attestations à la première cuvée des lauréats de cette formation diplômante. Ces derniers ont reçu leurs parchemins des mains du ministre des Petites et Moyennes entreprises et de l'Insertion des jeunes, Biendi Maganga Moussavou, du gouverneur de province, Benjamin Nzigou, du représentant résidant de l'Unesco, Vincenzo Fazzino, ainsi que des partenaires de l'Education nationale et d'un représentant de l'opérateur de téléphonie mobile Airtel Gabon, Michel Aubert. S'exprimant à cette occasion, Vincenzo Fazzino a indiqué que ce programme représente la concrétisation de la vision des plus hautes autorités du pays. Une initiative rendue possible, a-t-il dit, grâce à l'engagement de la société Airtel Gabon, qui a signé un accord de fonds en dépôt



Le ministre en charge de l'Insertion des jeunes, Biendi Maganga Moussavou (micro) a félicité les lauréats pour leur détermination.

avec l'Unesco de près de 2,5 milliards de francs. Ce programme, a-t-il poursuivi, est une opportunité pour répondre de façon durable, d'une part, au déficit de formation des jeunes dans l'initiation à l'outil informatique en général et, d'autre part, de contribuer à la réduction du taux d'échec scolaire élevé des jeunes en classe d'examen, notamment dans les matières scientifiques. D'où l'appel à la jeunesse de Mouila à s'engager à fond dans cette nouvelle formation gratuite. « Ceci est une occasion unique et exceptionnelle pour vous, de pouvoir vous affirmer socialement et professionnellement dans un monde où les conditions de recherche d'emploi deviennent de plus en plus difficiles », a-t-il conseillé. Il faut dire que les résultats



Le major de la formation reçoit son attestation des mains du représentant de l'Unesco, Vincenzo Fazzino.

La première cuvée du programme "Former ma génération Gabon 5000".

de ce programme en cours d'exécution sont de plusieurs ordres, notamment : dans la création de centre de formation et la formation des enseignants, ainsi que des jeunes surtout, en passant par la production de 100 modules de formation en ligne (E-learning), ainsi qu'à l'accompagnement de

20 jeunes dans la création d'activités économiques... Un programme très ambitieux pour l'Unesco en faveur des bénéficiaires. Toute chose qui a amené Fazzino à remercier tous les partenaires qui ont accompagné le projet, notamment la SEEG, le groupe Bolloré logistic, Bs Gabon, TMT Gabon, Infra-

com et Transform. De même que les acteurs principaux du projet : l'Unesco, Airtel, l'Education nationale, IAI et l'Institut national des postes et technologies de l'information et de la communication. **CLE DE VOÛTE** C'est d'ailleurs dans ce contexte que le ministre de PME et de l'Insertion des jeunes a salué l'initiative, tout en encourageant les imprégnés pour la détermination et le dynamisme dont ils ont fait montre pendant la formation des deux vagues de stagiaires, de juillet en septembre. Une détermination sanctionnée par une évaluation finale et l'obtention des parchemins. Il a, de ce fait, appuyé l'engagement des partenaires qui ont bien voulu que cette formation se tienne et aboutisse.

Parmi ces partenaires, le représentant d'Airtel Gabon, Michel Aubert, qui s'est dit honoré et satisfait de l'engagement pris par sa société afin d'accompagner ce programme destiné à la jeunesse gabonaise, en général et à celle de Mouila en particulier. Tout en indiquant que Airtel est acteur financier dudit programme. D'autres intervenants, à l'image du gouverneur de province, n'ont pas manqué de louer les efforts des uns et des autres pour la concrétisation de ce grand projet, qui constitue une aubaine pour les jeunes. Et ce n'est pas le major des deux promotions, Patrick Mendou M'Obame, qui n'en pense pas moins. Lui pour qui cette formation permet d'entretenir de l'espérance pour leur avenir professionnel, parce que axée sur un domaine qui devient primordial et une clé de voûte de toute base socio-professionnelle actuelle. Le proviseur du lycée technique Nyonda Makita, Jean François Ngangadeda, a remercié les promoteurs du projet pour avoir choisi, une fois de plus, son établissement, afin d'abriter ce programme innovant et salvateur. Rappelons que le programme "Former ma génération Gabon-5 000" est né lors du New-York forum Africa de 2013, à Libreville.

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Vie des associations

Voici venue Génération 2.3 !

PSNB
Ntoum/Gabon

LES jeunes du 2e arrondissement de la commune de Ntoum se sont retrouvés samedi 13 janvier dernier à l'école catholique d'Essassa, dans le cadre de la sortie officielle de leur association, "Génération 2.3". Conscients du fait qu'après l'élection présidentielle de 2016, leurs relations ont été entachées de grandes divisions, les intéressés ont estimé qu'il était temps de se réconcilier en créant une structure associative qui va leur permettre de se retrouver dans un cadre fraternel. Génération 2.3 regroupe, en effet, les jeunes de Melen, PK 12, Bizango-Bibéré, PK 13, Bikélé, Essassa, PK 18, Nkok, Nkoltang et même au-delà, sans distinction ethnique, d'idéologie politique ou religieuse. Cette initiative est à mettre à l'actif des jeunes



Le président de Génération 2.3., Lionel Nze Biyoghe pendant son intervention...

d'Essasa, en tête desquels leur président, Lionel Nze Biyoghe, un jeune leader qui a lancé un appel à toutes les associations de la commune et des 2e et 3e arrondissements. Dans son intervention sur fond de réconciliation entre jeunes de la localité, Lionel Nze Biyoghe a indiqué que Génération 2.3 est ouverte à toutes les sensibilités sociales. « Génération 2.3 est une plate-forme de réflexion, un partenaire

permanent, une équipe de jeunes dynamiques et engagés à contribuer au développement économique, social, culturel et environnemental », a-t-il dit. Il a précisé que ce sont des jeunes qui ont décidé de prendre leur destin en main, d'être acteurs et non spectateurs. Génération 2.3 est donc une plateforme de discussion, de dialogue et de réconciliation. Cette structure associative



... et procédant à l'installation de son adjoint, le vice-président Harold Sombo Moukagni.

favorise le vivre-ensemble entre les jeunes. Elle ambitionne également d'être le relais des populations défavorisées vers les collectivités locales. En outre, organiser des actions citoyennes dans la commune de Ntoum, accompagner les autorités locales dans leurs lourdes charges, constitueront leurs chevaux de bataille. Présents à cette cérémonie, le maire du 3e arrondissement de Ntoum, Paulin Michaël Mba Biyoghe et son adjoint Jeannette Okome Biyoghe, ont respectivement adressé un message d'encouragement et de félicitations. Alors que le maire du 2e arrondissement, Calixte Ntoutoume, quant à lui, assurait Génération 2.3 de son soutien multiforme et de son accompagnement dans tous ses projets communautaires. Le bureau de Génération 2.3 est composé de 14 membres, et la structure compte, à ce jour, une quarantaine d'adhérents.